

Catherine Ganz-Muller

Auteure. 06 62 69 07 38. catherinegmuller@gmail.com



Cologne, Allemagne, 1934

Le combat d'un libraire qui tente de faire vivre les livres et triompher la liberté, dans un pays où règnent la haine et la terreur,

Poussé à l'exil par les lois anti-juives, le libraire Alexander Mendel est obligé de s'exiler en France avec sa famille. Il confie sa Librairie à son jeune employé Hans Schreiber. Par fidélité à son mentor et par haine du régime nazi, Hans décide de se battre pour que la Librairie survive dans cette période tragique, malgré les menaces et les bombes.

Grand Prix de littérature jeunesse de la SGDL



France 1934

Ayant fui l'Allemagne nazie, la famille Mendel tente de reconstruire sa vie à Paris.

Lorsque la guerre éclate en septembre 1939, leur demande de naturalisation est reportée sine die, ils deviennent des apatrides. Tandis qu'Alexandre est interné dans un camp d'indésirables, Clara et Lise tentent de rejoindre la zone libre. Au péril de leurs vies, la famille Mendel va tout faire pour retrouver le chemin de la liberté dans une Europe en guerre.

Prix du roman historique jeunesse des Rendez-vous de l'Histoire de Blois



Vercors. Juillet 1944

Collection Vis la vie de....

Tu t'appelles Pierrot, tu as 17 ans. Quand tu entends l'appel du Général de Gaulle, en juin 1944, tu décides de rejoindre le maquis du Vercors où tu seras agent de liaison. Tu assisteras au massacre de Vassieux ; face à l'attaque allemande, feras-tu les bons choix pour mener à bien tes missions et rester en vie ?

Ces trois romans, issus de faits réels, font appel à la mémoire, la mienne et celles des lecteurs adultes qui, comme moi, souhaitent transmettre.

Thèmes traités à travers les événements historiques :

- la **migration** et le drame que cela représente pour les émigrés et les accueillants
- la montée des **idées extrémistes** (fascisme) et l'incrédulité des populations qui se

laissent endoctriner par des discours qui agissent sur leurs peurs ou leur amertume (ex : défaite de 14/18 et le Traité de Versailles)

- la notion de **liberté**, qui peut prendre plusieurs visages : de la simple liberté de boire un verre en terrasse jusqu'à celle d'être prêt à donner sa vie pour libérer son pays ou défendre une idée.
- la **Résistance**, sans laquelle on est asservi au joug du tyran.
- la **culture**, et particulièrement la **lecture**, qui donnent des moyens de comparaison, de jugement, de vigilance... et qui sont des outils pour combattre les idées extrémistes et les fausses informations.

J'habite Valence, dans la Drôme, et me déplace dans toute la France et...au-delà !

J'interviens dans les établissements scolaires - notamment en classes de 3ème et de Seconde - dans les CDI, les bibliothèques, les librairies et en tout lieu, pour un public à partir de 14 ans et adultes.

Je peux également proposer des ateliers d'écriture sur ces thèmes.

J'étudie toutes les propositions, et travaille en amont avec les organisateurs : enseignants, bibliothécaires, etc.

Je suis référencée sur la plateforme ADAGE, Pass Culture, offre Master class d'auteur du livre : « Donner la curiosité de lire-Catherine Ganz-Muller »

J'applique les tarifs de la SGDL et de la Charte des auteurs.

A très vite. Au plaisir de vous rencontrer.



Catherine Ganz-Muller

06 62 69 07 38

catherinegmuller@gmail.com

www.catherineganzmuller.fr